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Araraquara, 

Considerando que em 2018 foram instaladas muitas lombadas e 

lombofaixas pela cidade; 

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do 

Município de Araraquara, que seja oficiado ao Prefeito Municipal Edinho Silva e ao 

Coordenador de Mobilidade Urbana Nilson Carneiro, no sentido de encaminhar a 

esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1. Quanto foi gasto com instalação de lombadas e lombofaixas em 

2018? 

2. Quais os critérios utilizados para definir a necessidade de lombadas 

e lombofaixas na via pública? 

3. Estão sendo normas de trânsito vigentes para 

instalação? 
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